

PUBLICACIONES DE INSTAGRAM MES DE JULIO 2025



Alcalde y gobernadora inauguran vivienda en el sector Salomé Ureña

La alcaldía de Esperanza y la Gobernación, impactaron de manera positiva a una familia del sector Salomé Ureña con la entrega de una vivienda.

Se recuerda que hacen unos meses la casa de dicha familia fue afectada por un tornado, tan pronto el alcalde y la gobernadora se enteraron de lo sucedido acudieron al lugar de los hechos para brindarle el apoyo necesario.

Ayuntamiento de Esperanza, Limpieza, Orden y Desarrollo.



Alcalde Freddy Rodríguez da primer palazo para construcción de aceras y contenes en el sector Juan Bosch*.

El alcalde *Freddy Rodríguez encabezó el acto del primer palazo* para dejar iniciados los trabajos de construcción de *aceras y contenes* en el sector Juan Bosch, cumpliendo con el compromiso asumido con los residentes de esa comunidad.

Ayuntamiento de Esperanza, Limpieza, Orden y Desarrollo.